
1. Herr Sterzenbach bezieht sich auf eine Frage von Herrn Reisbitzen in der Betriebsausschusssitzung 
vom 27.11.2018. Darin habe er den Zustand des Eipbachbettes im Bereich Eipstraße/Siegstraße 
angesprochen.  
 
Herr Sterzenbach erläutert, dass der Wasserverband zwischenzeitlich mitgeteilt habe, dass der 
Bewuchs im Uferbereich noch in dieser Winterperiode zurückgeschnitten werde. Das in diesem 
Bereich vorhandene Absetzbecken werde ebenfalls zeitnah geräumt. 

 


